

## SPORTS

sport.union@sonapresse.com

# Football : retour sur terre pour l'AO CMS

James Angelo LOUNDOU  
Libreville/Gabon

Le titre de champion remporté par l'Association sportive du Centre Mbérie Sportif (AO CMS), au terme de la saison 2018-2019, restera l'un des sacres les plus improbables de l'histoire du football gabonais. Mais depuis cette consécration inattendue, vu la concurrence sur le papier (Mangasport, CF Mounana, US Bitam ou AS Pélican), le club de Libreville vit une digestion difficile du festin national.

Au terme des matchs aller de la phase de poule du Gabon Oil National-Foot 1 2019-2020, les Cémésiens affichent, en effet, un modeste bilan de 4 points, 4 matchs nuls, deux défaites, 4 buts inscrits et 6 concédés. Bien loin de Bouengué Sport (16) et du CF Mounana (13), qui occupent le haut du tableau dans la poule A.

Il faut dire que ce bilan résulte d'une intersaison durant laquelle le club du quartier Montagne-Sainte de Libreville a perdu plusieurs joueurs importants, et la plupart des artisans de son premier sacre national. Du portier Dalian Toung Allogo au buteur Yoann Nani Nono, en passant par les défenseurs Romuald Okili, Ben Soumahoro et Yannick Lariva Moussounda Ivounda, les milieux de terrain Grâce à Dieu Youmo Ngadi, Boniek Faah, Franck Houphouet Kouassi et Michel Stéphane Manime Youri ou encore les attaquants de couloir Grège Oyoubi Oty et Kevine Elo Aounoviet. Mais aussi, l'entraîneur Brice Ondo. Celui-là même qui était parvenu à bâtir un onze et un groupe conquérants. Avant de quitter le navire pour incompatibilité d'humeur avec Bosco Alaba Fall, le patron du club qui a vu le jour en 1996.

La première campagne africaine en Ligue des champions s'étant arrêtée prématurément au premier tour contre les Tchadiens d'Elect Sport, la

fracture consommée avec bon nombre de héros de la saison écoulée, les recrues majeures étrangères reparties à la case départ, c'est un effectif moins clinquant qui est désormais à la disposition de Célestin Ngatsoua, de retour aux commandes. Avec, notamment, des anciens comme le gardien de but Lhin Kheurtis Bediki Hangoue Kota, les défenseurs Sekou Cissé et Djamel Abiola Fassassi, les milieux de terrain Vianney N'Na Ango et Junior Hommaya, l'attaquant Cédric Mandjel, auteur de tous les buts inscrits depuis le début de l'exercice en cours.

Encore anonymes et en cours d'intégration, les derniers renforts ont du mal à soutenir la comparaison avec les éléments partis. L'AO CMS, pourrait-on dire, est donc logiquement rentré dans le rang et a retrouvé un statut conforme aux moyens de ses ambitions.



Photo: BOUKARY L'Union

Vianney N'na Ango (à droite) et l'AO CMS vivent un début d'exercice 2019-2020 moins flamboyant que celui qui s'est soldé par un titre historique.

## Coronavirus : la Fifa en mode télétravail

Stéphane MASSASSA  
Libreville/Gabon

DANS le souci d'assurer son service, tout en se pliant aux contraintes liées à l'épidémie du coronavirus, la Fédération internationale de football association (Fifa) vient de revoir son mode de travail. En effet, dans sa circulaire N°1713 du 17 mars dernier, dont nous avons obtenu copie, l'instance supérieure du football a instruit l'ensemble de ses employés de changer de méthodes de travail.

"Le personnel de la Fifa restera disponible par téléphone et par courriel, et le standard de la Fifa restera ouvert de 9 heures à 17 heures, du lundi à vendredi", indique le document signé du secrétaire général de

ladite instance, Fatma Samoura. Non sans préciser que cette nouvelle méthode de travail s'inscrit dans le cadre des mesures idoines visant à limiter la propagation de ce que l'Organisation mondiale de la Santé (OMS) qualifie désormais de pandémie. De même, la note précise que ce dispositif de travail devrait se poursuivre, à titre provisoire, jusqu'au 3 avril prochain. Même si la décision de le prolonger, ou non, sera réexaminée vers la fin du mois en cours.

Il faut souligner que, outre la mise en place de ce dispositif de travail et la suspension de ses compétitions, l'institution présidée par Gianni Infantino a décidé, il y a quelques jours, de faire un don de dix millions de dollars à l'Organisation mondiale



Photo: DR/L'Union

L'institution vient d'opter pour un nouveau mode de travail.

diale de la santé (OMS), pour cette lutte contre la pandémie du "Covid 19".

Aussi évoque-t-elle la possibilité de mettre en place, très

prochainement, un fonds d'aide mondial du football pour soutenir les membres de la communauté du football touchés par cette crise sanitaire.